



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Membres de l'Ordre et témoins de l'Évangile vécu

« Ambassadeurs convaincus et sincères de la Paix et de l'Amour »



Chevaliers et Dames de la Lieutenance pour la Suisse, entourant le Grand Maître à Lugano au printemps 2022.

Colombe de Bocard, Dame de la Section de la Suisse Romande de la Lieutenance pour la Suisse et le Liechtenstein, décrit le sens de son engagement dans l'Ordre pour les lecteurs de La Croix de Jérusalem :

« J' ai eu l'immense honneur d'être investie au sein de L'Ordre Équestre du Saint Sépulcre. Cette célébration, aussi belle que solennelle, m'a beaucoup émue. Elle a concrétisé ma volonté de servir l'Église, le Saint-Père, de m'investir pour soutenir les chrétiens d'Orient, et de cultiver ma foi.

Étant enceinte de notre second enfant lors de l'investiture, cet engagement a revêtu un sens particulier pour moi. L'accompagnement bienveillant et les attentions de mon amie, Donata Krethlow-Benziger et de mon Parrain, Jean-Pierre de GlutzRuchti, lors de ces démarches, m'ont beaucoup soutenue. Je leur en suis très reconnaissante.

Mon époux est Chevalier de l'Ordre de Malte. Ainsi, au travers de nos implications dans ces deux Ordres de la même famille chrétienne, nous souhaitons donner une dimension spirituelle et caritative à nos vies. Également transmettre ces valeurs à nos enfants. Il me semble que les valeurs séculaires cultivées par l'Ordre du Saint Sépulcre : la prudence, la justice, le courage, la tempérance, sont plus que jamais d'actualité. Elles sont fondatrices de la morale chrétienne, et doivent être soutenues au XXI^e siècle. Au travers de cet engagement je souhaite aider mon prochain et contribuer, à mon modeste niveau, à la paix en Terre Sainte ».

* * *

Luca Montaner, 32 ans, du diocèse de e Lugano en Suisse, est un Chevalier de l'Ordre. Il témoigne de la mission des membres de l'Ordre à travers ce qu'il a vécu lors de l'investiture présidée à Lugano par le Grand Maître au printemps 2022 :

« Après deux années pendant lesquelles la pandémie a fortement restreint les activités courantes de la Lieutenance pour la Suisse et le Liechtenstein, il a enfin été possible, au printemps dernier, de célébrer les nouvelles investitures sans restrictions sanitaires particulières. L'émotion d'être tous ensemble en ce jour de fête était grande : la cathédrale San Lorenzo de Lugano, avec autant de consœurs et de confrères, est une image qui restera longtemps dans l'esprit et le cœur des participants. À cette occasion, j'ai pu toucher du doigt et ressentir l'ambiance familiale de l'Ordre. Cela a également été possible grâce à la présence de nombreux invités internationaux et à l'honneur que nous avons eu d'accueillir au Tessin le Grand Maître de l'Ordre, le cardinal Fernando Filoni, et le Gouverneur Général, l'Ambassadeur Leonardo Visconti di Modrone. Nous réunir autour d'eux et avec eux pour prier ensemble, pour fêter les nouvelles Dames et les nouveaux Chevaliers, nous a permis de nous nourrir de cette unité et de cette communion qui nous lient au Saint-Père et à toute l'Église. En tant que Dames et Chevaliers du SaintSépulcre, nous sommes appelés à être des "ambassadeurs convaincus et sincères de la Paix et de l'Amour" ; un devoir important, surtout en cette période qui semble avoir oublié le principe de fraternité et de bien commun. Les moments comme celui que nous avons vécu à Lugano sont précieux, car ils nous aident à renouveler notre promesse, partagée avec tant de frères et sœurs dans la foi, et à reconstruire ces liens d'amitié basés sur la charité, qui sont le fondement de notre mission dans l'Église et dans le monde ! ».